



Le 25 mai 2003 a eu lieu le premier festival du conte en vallée de Seine à La Frette.

Cette manifestation, organisée par l'association « Les bons contes font les bons amis », accueillait sur 3 sites en bord de Seine, 9 conteurs qui enthousiasmèrent par leur talent et leurs récits les 600 spectateurs qui sont passés dans les différentes salles.

Quelle agréable surprise pour nous, organisateurs Frettois, de découvrir que 2/3 des spectateurs s'étaient déplacés, d'autres villes que la nôtre sur nos quais de Seine livrés aux piétons ce jour là.

Les deux jeunes comédiennes de la compagnie Baba Yaga, qui ouvrirent ce festival, nous subjuguèrent par leur talent et leur complicité dans un tel tourbillon de mots et d'expression corporelle, que même le conte terminé, nous restions encore en Afrique la tête dans les nuages.

Annie France HEBRARD nous combla par sa générosité, par son cœur et sa verve aux travers de ses récits merveilleux.

Brigitte BLAISE nous fit revisiter la Bible avec l'irrésistible Zachée et nous charma par la musique de ses merveilleux instruments, devenue amoureuse du verbe.

Dominique MOTTE fut le surprenant « passeur de rêve » d'un moment que chacun cherche à vivre au moins une fois dans sa vie.

Enfin, 4 jeunes conteuses de l'atelier conte de Terkia ABERKANE, en 6^e au collège Claude MONNET d'Argenteuil, nous stupéfièrent par leur maturité, leur justesse, leur malice et leur talent. Elles nous confirmèrent, si nous en doutions encore, que la valeur n'attend pas le nombre des années.

Mais l'un des objectifs essentiels de cette journée, en dehors de vouloir animer notre ville, était de manifester notre solidarité avec une association humanitaire.

Cette année, nous avons choisi, avec nos modestes moyens, mais avec toute la générosité des spectateurs qui vinrent nous soutenir, l'AFSE (Association Française du Syndrome d'Evans).

Créée en juillet 2001, elle regroupe, familles de patients, chercheurs et médecins spécialistes qui s'investissent dans cette maladie du sang auto-immune chez les enfants. Cette maladie, dite

orpheline, contre laquelle il n'existe ni fonds, ni projets de recherche, n'est pas considérée comme maladie génétique et, par conséquent, ne peut bénéficier des fonds récoltés par le Téléthon.

Pari gagné; nos nouveaux amis récoltèrent beaucoup de dons de nos spectateurs d'un jour.

Mais au-delà de l'argent, au-delà du festival il nous restera au fond du cœur et de notre mémoire un très long moment de joie, de partage, d'humour et d'émotion.

Je ne peux pas finir sans remercier du fond de mon cœur tous mes amis, sans qui ce doux délire d'un rêve n'aurait jamais pu se réaliser.

